

Versicherungen in Österreich

Die meisten Menschen in Österreich sind versichert, weil es einfach beruhigt, wenn man weiß, dass Familie und Eigentum geschützt sind. Aber welche Versicherungen sind am wichtigsten? Zu den wichtigsten gehören auf jeden Fall: Krankenversicherung, Unfallversicherung, Eigenheim/Haushaltsversicherung, Kfz-Versicherung und die Lebensversicherung. Ohne die genannten Absicherungen gegen bestimmte Risiken scheint ein sorgenfreies Leben schwer möglich.

Christina Posch

Sponsored by

Allianz 
AGENTUR
JÜRGEN GRIESSNER

In Österreich ist man über die E-Card gesetzlich kranken- und unfallversichert. Diese Pflichtversicherung wird direkt über das Gehalt abgerechnet. Darüber hinaus kann man sich zusätzlich privat versichern, um Vorteile wie z.B. eine freie Arztwahl, Sonderklasse in Krankenhäusern, einen Anspruch auf ein Ein-Bett-Zimmer oder mehr zeitliche Flexibilität bei der Terminwahl für Behandlungen zu haben.

Unfallversicherung

Ein Unfall ist schnell passiert, oft auch in der Freizeit. Dann ist es wichtig, dass man versichert ist und Kosten für die Hubschrauberbergung, Therapien oder den Selbstbehalt bei medizinischen Hilfsmitteln wie Krücken nicht selber zahlen muss. Schwere Unfälle können dazu führen, dass man seine Arbeit nicht mehr ausüben kann bzw. die Wohnung

rollstuhlgerecht umgebaut werden muss. Dann ist es besonders wichtig, privat unfallversichert zu sein, um wenigstens keine finanziellen Sorgen zu haben.

Eigenheim/Haushaltsversicherung

Damit versichert man Risiken wie Feuer und Sturm und den klassischen Leitungswasserschaden, aber auch Haustiere wie Hunde und Katzen sind versichert, wenn sie Schäden verursachen. Zur Haushaltsversicherung gehört auch die Privathaftpflicht-Versicherung. Sie ist besonders wichtig, wenn man z.B. auf der Piste einen anderen Schifahrer übersieht und dieser zu Sturz kommt. Seine Forderungen übernimmt dann die Versicherung. Eine sehr häufig gestellte Frage ist, was man bei einem Umzug beachten muss. Dabei ist wichtig, dass die Prämie der Haushaltsversicherung angepasst wird. Während des Umzuges sind alle Gegenstände gegen Verkehrsunfälle versichert, wenn der Besitzer selbst fährt.

Kfz-Versicherung

Die Kfz-Haftpflichtversicherung ist in Österreich eine Pflichtversicherung, die alle angemeldeten Fahrzeuge haben müs-



Agenturchef Jürgen Griebner

sen. Die Zulassungsstelle gibt ohne Versicherung kein Kennzeichen aus. Darüber hinaus kann ich freiwillig mein Fahrzeug noch gegen Hagel, Sturm, Maderbiss und viele andere Risiken kaskoversichern. Leasinggesellschaften verlangen meist eine Vollkaskoversicherung, damit ihr KFZ komplett abgesichert ist.

Lebensversicherung

Der Grund für eine Lebensversicherung ist immer die finanzielle Absicherung der Familie bei Ableben des Versicherungsnehmers. Es gibt die reine Ablebensversicherung, die auch oft von Banken zur Kreditabsicherung verlangt wird oder die übliche Er- und Ablebensversicherung. Diese zahlt im Falle des Ablebens aber auch am Ende der vereinbarten Laufzeit wie ein langer Sparvertrag.

Neben diesen Versicherungssparten gibt es noch weitere. Hier einige Beispiele, die vielleicht noch bekannt sind: Rechtsschutzversicherung, Reiseversicherung, Fahrradversicherung, Berufsunfähigkeitsversicherung, Elektrogeräteversicherung und die Sterbeversicherung.

Die Marke Allianz

Eines der bekanntesten Versicherungsunternehmen in Österreich, aber auch

in anderen Ländern, ist die Allianz. Sie bedient weltweit über 100 Mio. Kunden in mehr als 70 Ländern. Eine der zahlreichen Agenturen im Bundesland Salzburg ist die Allianz Agentur Jürgen Griebner in Leogang. Gegründet im Jahr 2006 beschäftigt Herr Griebner derzeit drei Mitarbeiter. Die Agentur deckt sämtliche Dienstleistungen im Versicherungsbereich ab. Sie bietet ihren Kunden ein gutes Service und sorgt für eine rasche Schadensabwicklung. Außerdem engagiert sich die Allianz Leogang im sozialen Bereich der Gemeinde und unterstützt den Sportclub Leogang.

Büro der Allianz Leogang-

Adresse: 5771 Leogang 69



CHRISTINA POSCH

Save your live and have fun!